

Sentier pédagogique dans la châtaigneraie de l'Espinas



Le porteur de projet

Association Epi de mains

Partenaire de la commune de St Andéol de Clerguemort (Lozère) depuis 2013 autour du projet de rénovation de la châtaigneraie de l'Espinas.

Le projet

Dans le cadre d'un projet plus global d'ouverture de la châtaigneraie de l'Espinas à tout public, le projet qui nous intéresse porte sur la création d'un sentier pédagogique permettant au plus grand nombre de découvrir une châtaigneraie, sa biodiversité, les différents usages de l'arbre et du fruit, les différents états d'un verger, l'histoire de la châtaigneraie cévenole.

Les points forts du projet au regard du programme L'homme et la biosphère et de la charte du territoire

Ce projet s'inscrit dans un objectif de préservation et de développement de la biodiversité – en l'occurrence celle du milieu de la châtaigneraie. Il favorise également l'acquisition et le partage de la connaissance de cette biodiversité. Sa valeur éducative est forte, tant auprès des enfants que des adultes, des habitants que des visiteurs. Ce projet multipartenarial vise à préserver un bien commun et une ressource patrimoniale identitaire du territoire : la châtaigneraie.

Contact

Association Epi de mains

Véronique NUNGE

L'Espinas

48160 ST-ANDEOL-DE-CLERGUEMORT

09 72 12 96 16 – 06 82 31 94 66

epidemains@yahoo.fr